

Über eine Million Mercedes-Benz GLK und GLC

Mercedes-Benz feiert ein Verkaufsjubiläum: Seit der Markteinführung 2008 wurden vom GLK und seinem Nachfolger GLC mehr als eine Million Fahrzeuge abgesetzt. Das Modell wird im Mercedes-Benz-Werk Bremen sowie in Peking produziert. Aktuell wird fast jeder zweite GLC an einen Kunden in China verkauft, wo die Käufer besonders jung sind. Zwei von drei GLC-Kunden sind dort unter 40 Jahre alt. Weitere Hauptmärkte sind die USA, Deutschland, Großbritannien und Frankreich. In den USA ist der GLC vor allem bei Frauen beliebt. Fast jeder zweite Besitzer ist weiblich. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mercedes-Benz hat seit 2008 über eine Million GLK (links) und GLC (rechts) verkauft.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mercedes-Benz hat seit 2008 über eine Million GLK (rechts) und GLC (links) verkauft.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler



Mitarbeiter aus Vertrieb und Produktion freuen sich: Mercedes-Benz hat seit 2008 über eine Million GLK (rechts) und GLC (links) verkauft.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Daimler